



ENGEL & VÖLKERS

2 Pièces

49 m²

Réf. W-02WTXZ

463 000 €

Paris 20^{ème}

Appartement à vendre (75020)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XXème - Quartier Père Lachaise Au sein d'une copropriété de 1975 disposant de nombreux éléments de confort, dont trois ascenseurs et parkings, Engel & Völkers vous présente cet appartement deux pièces d'une superficie de 49.54 m² avec, inclus dans le prix, une place de parking situé au sous-sol. Il est composé comme suit : une entrée avec placards, cuisine séparé, séjour - salle à manger lumineux, une chambre, une salle de bains et un WC séparée. DPE : (D/212 KW/M² /an°)GES (D/45 Kg/m²/an) Copropriétés de 221 lots, charges mensuels de 220€ Pas de procédure connu en cours Honoraires de 3% à la ...

Paris XXème - Père Lachaise district Engel & Völkers presents this 49.54 m² two-bedroom apartment in a 1975 condominium with many conveniences, including three elevators and parking spaces. A basement parking space is included in the price. It comprises an entrance hall with cupboards, separate kitchen, bright living/dining room, bedroom, bathroom and separate toilet. Energy rating : D/212 Estimated annual housing energy costs : D/45 Joint ownership of 221 lots, average monthly charges of 220€. No pending proceeding Transaction fees 3% to be paid by the buyer. Net selling price: €449,110 Information ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

